



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

activités

Question écrite n° 22945

Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge M. le ministre des affaires étrangères sur la rencontre entre le Président de la République et Monsieur Mariano Rajoy. Mardi 26 mars 2013, Monsieur François Hollande a rencontré Monsieur Rajoy, président du gouvernement du royaume d'Espagne. Ainsi, il lui demande de bien vouloir lui préciser les objectifs de ce rendez-vous. De même, il souhaiterait connaître le contenu des échanges et le bilan de cette rencontre.

Texte de la réponse

Le Président de la République a reçu, le 26 mars dernier le président du Gouvernement espagnol, M. Mariano Rajoy, afin d'évoquer les dossiers européens et internationaux. Sur le plan européen, les deux dirigeants se sont montrés déterminés à maintenir le calendrier fixé par le Conseil européen, afin d'achever l'union bancaire (mécanisme de résolution, recapitalisation directe des banques, garantie des dépôts), dont la crise chypriote a démontré une fois de plus la nécessité. Les deux pays entendent par ailleurs pousser leurs partenaires européens à mobiliser tous les instruments disponibles en faveur de la croissance et de l'emploi, en matière d'investissement et de lutte contre le chômage des jeunes notamment. Le Président de la République et le président du Gouvernement espagnol souhaitent relancer les politiques de compétitivité et d'emploi, dans les domaines de l'industrie ou de l'énergie notamment. S'agissant de l'intervention au Mali, M. Hollande a remercié M. Rajoy du soutien apporté par l'Espagne pour la formation de l'armée malienne, comme en matière de sécurisation des forces européennes présentes sur le territoire malien. L'objectif d'obtenir rapidement une résolution du Conseil de sécurité décidant de la mise en place d'une opération de maintien de la paix au Mali a été rappelé par le Président de la République. Cette visite a constitué une nouvelle manifestation de l'excellence de la relation politique franco-espagnole et mis en lumière nos grandes convergences sur la plupart des réponses à apporter aux défis de la zone euro et de l'Union dans son ensemble, comme sur les questions internationales.

Données clés

Auteur : [M. Gérald Darmanin](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 22945

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [2 avril 2013](#), page 3414

Réponse publiée au JO le : [23 avril 2013](#), page 4406